

## **ICBF realizó Mesa Pública en San José de Isnos, Huila**

**Neiva, 20 de agosto de 2019.** En San José de Isnos, municipio limítrofe del departamento del Huila con el Cauca, el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar (ICBF) realizó una Mesa Pública con el objetivo de ejercer control social y conocer de parte de la comunidad del municipio la atención que están recibiendo las niñas, niños, adolescentes y familias del municipio y departamento del Huila.

Durante la jornada de participación ciudadana y control social, los habitantes de San José de Isnos conocieron el trabajo que realiza el ICBF en el sur del Huila, que actualmente atiende con el programa Generaciones con Bienestar del Instituto a 625 niñas, niños y adolescentes, y por medio de los demás programas y estrategias institucionales se están beneficiando 17.013 habitantes del departamento.

Finalmente, los participantes conocieron el trabajo que se está realizando con los beneficiarios de los programas de Primera Infancia del ICBF y se establecieron compromisos de parte de la Entidad de acuerdo con las inquietudes que manifestó la ciudadanía para continuar fortaleciendo el cuidado y la atención integral de las niñas, niños, adolescentes y familias del Huila.